

Une chorale dirigée par Irina



La professeure de chant Irina (à gauche), accompagnée de Sarah, Valérie, Karine, Sandrine, Anaïs et Claire.

Les élèves du Club musical maziérois (CMMaz) ont partagé leur travail avec le public, vendredi 1^{er} juillet. Un moment attendu par tous, « une soirée qui permet aux élèves de jouer devant le public », indique la coprésidente du club Lucie Jaulain. Et une dernière présentation pour Damien Parnaudéau qui ne souhaite pas se représenter à la coprésidence de l'association. « Il n'y a pas d'âge pour commencer la musique, même un adulte peut débiter. Ce soir les élèves partagent le fruit de leur travail. »

Les Fluos, atelier ados ont ouvert la soirée. Puis les élèves de Freddy Marilleau se sont mis au clavier, ceux de Didier Rochefort à la gui-

tare, et un des élèves de Gaël Aguillon à la batterie. Pour la première année, la chorale dirigée par la professeure de chant Irina s'est produite en fin d'audition, un duo avec Cléa et Ileana, avant de faire place à un solo d'Irina, une Russe Ukrainienne qui a proposé une chanson traditionnelle. Les six femmes de la chorale se sont produites dans un répertoire divers.

« Nous souhaiterions avoir au moins une dizaine de chanteurs, ont-elles précisé. Nous répétons tous les mercredis à partir de 20 h 30. » En clôture de la soirée Les GrosMi ont fait le show.

Facebook : CMMaz